

DISCOVER THE IMPACT OF YOUR DONATION ON CHARLES'S LIFE

A three-time cancer survivor, Charles now volunteers for the Canadian Cancer Society, which funds public education on early detection and treatment.

Charles Keliher, a federal public servant, has faced cancer not once but three times. He was first diagnosed with colorectal cancer in 2002, then lung cancer in 2009 (the original cancer had spread to the lungs), and then a third operation the following year to remove the entire left lobe of his lung. Each surgery was followed by chemotherapy treatments. So far, his cancer remains in remission.

Charles feels blessed not only to remain in remission, but for the support he received from his local chapter of the Canadian Cancer Society. Now retired, Charles volunteers for the Society, helping to spread the message and provide support to others. "Cancer was once a death sentence, but early detection and treatment means many people can live a long, productive life," he says.

"The information and materials the chapter provided to me were invaluable."

The Canadian Cancer Society is a community-based organization of volunteers whose mission is the eradication of cancer and enhancing the quality of life of people living with cancer. The Society funds medical research, patient services and public education.

DÉCOUVREZ L'IMPACT DE VOTRE DON DANS LA VIE DE CHARLES

Ayant survécu trois fois au cancer, Charles est maintenant bénévole pour la Société canadienne du cancer, qui finance l'éducation du public en matière de détection précoce et de traitement.

Charles Keliher, un fonctionnaire fédéral, a affronté le cancer non pas une, mais trois fois. Il a d'abord reçu un diagnostic de cancer colorectal en 2002, puis de cancer du poumon en 2009 (le cancer initial s'était propagé aux poumons). L'année suivante, il a dû subir une troisième opération pour retirer tout le lobe gauche de son poumon. Chaque opération a été suivie de traitements de chimiothérapie. À ce jour, son cancer est en rémission.

Charles est reconnaissant non seulement de rester en rémission, mais aussi du soutien reçu de sa section locale de la Société canadienne du cancer. Maintenant à la retraite, Charles est bénévole pour la Société, contribuant à diffuser le message et à fournir un soutien aux autres. « Le cancer était auparavant une sentence de mort, mais la détection et le traitement précoces permettent à beaucoup de personnes de mener une vie longue et productive », dit-il.

« L'information et le matériel fournis par l'organisme me furent très utiles. »

La Société canadienne du cancer est un organisme communautaire composé de bénévoles dont la mission est l'éradication du cancer et l'amélioration de la qualité de vie des personnes atteintes du cancer. La société finance la recherche médicale, les services aux patients et l'éducation du public.

